



## **Pointe-à-la-Croix** *À la croisée des chemins*

### **COMMUNICATION COVID-19**

#### **MISE À JOUR 7 AVRIL 2020 – AJOUT D’UN POINT DE CONTRÔLE À POINTE-À-LA-CROIX**

Chers citoyens et citoyennes de Pointe-à-la-Croix, veuillez noter qu’à partir d’aujourd’hui le gouvernement du Québec, suivant la directive de la santé publique, ajoutera un point de contrôle de la circulation routière sur le boulevard Interprovincial près du marché d’alimentation Provigo. Ces points de contrôle, qui sont maintenant en place dans plusieurs régions du Québec, visent à protéger la population et à contrôler les déplacements non essentiels entre les régions.

Nous vous demandons votre collaboration avec les consignes décrétées par le Gouvernement du Québec de limiter vos déplacements pour des besoins essentiels seulement.

#### **UPDATE APRIL 7, 2020 – CHECKPOINT ADDED IN POINTE-À-LA-CROIX**

Dear citizens of Pointe-à-la-Croix, please note that as of today the Government of Québec, following the directive of the Public Health Department, will add a traffic checkpoint on Interprovincial Boulevard near Provigo. These checkpoints, which are now in place in several regions of Quebec, are intended to protect the population and control non-essential travel in and out of the region.

We ask for your cooperation in complying with the instructions issued by the Government of Quebec to limit your travel for essential purposes only.